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Là où les âmes réclament la paix et s'unissent dans le seul but d'établir la paix dans le monde, Dieu
sera là.

Le Créateur écoute la voix et les supplications de Ses enfants, Il entend le plus profond de leur âme
qui s'éveille. Avec un minimum d'effort d'élévation, les Mains de Dieu s'étendent à la Terre et
élèvent les âmes vers Son Coeur.

Le Festival de la Jeunesse pour la Paix est ce moment, fils, où les âmes trouvent le répit et le
souffle, où les jeunes trouvent le sens, l'espoir et la force pour poursuivre leur mission de
transformer ce monde et de le ramener à l'origine du Dessein Divin.

Bien qu'ils ne le sachent pas et ne comprennent pas la science des événements spirituels, de
nombreux  jeunes sont touchés, libérés et sauvés par Dieu. Pendant qu'ils chantent, leurs âmes se
libèrent ; pendant qu'ils s'expriment avec leur voix, avec leur coeur, avec les mots exprimés dans la
poésie, dans les témoignages, dans les réflexions, quand leurs sentiments se manifestent dans les
peintures, dans les photographies, dans ce qu'ils appellent l'art, bref, c'est de cette manière simple
que le Créateur touche silencieusement leurs âmes. C'est ainsi que votre Mère Céleste transforme
humblement les coeurs et leur montre le chemin à suivre.

Le Festival de la Jeunesse pour la Paix est une porte vers une vie nouvelle, où les âmes
reconnaissent le chemin et reçoivent la bénédiction divine pour le parcourir.

Révérez ce moment, car ceux qui s'éveillent seront les précurseurs de la nouvelle vie sur Terre ; ils
seront ceux qui témoigneront de leur rédemption à l'Infini ; ce seront ceux qui retourneront à
l'Origine en pleine conscience de leur mission accomplie et offriront à Dieu le renouvellement de
Son amour et de Sa Création.

Ceci est le Festival de la Jeunesse pour la Paix : la porte d'un nouveau chemin, d'une nouvelle
époque. La première impulsion d'un réveil qui culminera dans le triomphe du Coeur de Dieu.

C'est ainsi que vous devez le voir et avec cet amour, accompagner sa croissance, sa maturation et
son expansion.

Vous avez Ma bénédiction pour cela.

Votre Père et Ami,

Saint Joseph, le très Chaste


